



2025年12月24日

総務部

ニュースリリース

【新家グループ Presents 山崎颯一郎選手トークショー 開催のお知らせ】

新家工業株式会社、アラヤ特殊金属株式会社は12月14日（日）、加賀市立山代中学校にて「新家グループ Presents 山崎颯一郎選手トークショー（後援 北國新聞社）」を開催いたしました。当時は、加賀市内の野球チームに属する野球少年少女、約100名にご参加いただきました。

山崎颯一郎選手（オリックス・バファローズ所属）は加賀市ご出身で、現在は大阪を拠点にご活躍されております。新家工業も加賀市で創業し、現在は大阪に本社を構えていることから、共通のご縁を感じ、これまで球場内CMをはじめ、さまざまなお取組みを行ってまいりました。今回のイベントは、こうしたご縁を背景に、地域貢献活動の一環として、未来を担う子どもたちの夢を後押しする場を提供することを目的として実施いたしました。

トークセッションでは、加賀市で野球に打ち込んでいた少年時代の思い出や、プロ入りまでの道のり、入団後のエピソードなど、ご自身の経験についてお話しいただきました。

続くQ&Aコーナーでは、「身体づくりをするうえで気を付けていることはなんですか？」「長いイニングを投げられるようになるには、どんな練習をしたらいいですか？」など、事前に参加者から募集した質問に丁寧にご回答いただき、参加者は真剣な表情で耳を傾けていました。また、「加賀市に帰って来た際に必ずすることはありますか？」といった地元ならではの質問も飛び出し、ご当地ラーメン店の話題で会場が盛り上がる場面もありました。

イベントの最後には、山崎選手との記念撮影や、サイン入りグッズが当たる抽選会を実施し、盛会のうちに終了いたしました。本イベントが、参加したお子さまたちの夢を後押しする一助となっておりましたら幸いです。今後も新家グループは、地域の皆さまとともに、子どもたちの成長を応援できる機会を大切にしてまいります。

